



Informationen des Gemeinderates vom 04. Mai 2022

Eröffnung Märtkafi-Saison

Nachdem in den letzten beiden Jahren nur wenige Märt-Kafis durchgeführt werden konnten hat sich der Gemeinderat sehr darüber gefreut, am Samstag, 23. April 2022 die allseits beliebte und bereits schon traditionelle Märtkafi-Saison wieder eröffnen zu können.

Trotz etwas kühler Witterung haben sich viele Personen eingefunden und haben unter den grossen neuen Sonnenschirmen auf dem neu gestalteten Platz direkt vor dem Gemeindehaus einen geselligen Vormittag verlebt. Auch die Gelegenheit, direkt mit dem vollständig anwesenden Gemeinderat persönliche Gespräche führen zu können, wurde allseits geschätzt und rege genutzt.

Der Gemeinderat ist der Ansicht, dass dies ein gelungener Start in die diesjährige Märtkafi-Saison war und freut sich auf die noch kommenden Märtkafis der verschiedenen Gruppierungen aus Niederrohrdorf.



Neue Korps-Mitglieder bei der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal

Das Korps der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal wurde kürzlich resp. wird demnächst wie folgt ergänzt:

- Nicole Hagenbuch, Polizistin in einem Arbeitspensum von 100 %, Stellenantritt per 01. Mai 2022
- Daniel Burger, Polizist in einem Arbeitspensum von 90 %, Stellenantritt per 16. Mai 2022

Der Gemeinderat, die Verwaltung und die Mitarbeiter der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal heissen die beiden neuen Korps-Mitglieder herzlich willkommen und wünschen viel Freude und Erfolg bei der Ausübung ihrer wichtigen Tätigkeit für die Sicherheit am Rohrdorferberg.

Ortsbürgergemeindeversammlung vom 23. Juni 2022

Am Donnerstag, 23. Juni 2022 findet die Ortsbürgergemeindeversammlung statt. Ortsbürgerinnen und Ortsbürger werden gebeten, sich diesen Abend bereits heute zu reservieren. Weitere Details sowie die persönlichen Einladungen folgen zu gegebener Zeit.

Baubewilligungen

Der Gemeinderat hat nachfolgende Baubewilligung erteilt:

- Kessler Willi, Ersatz Ölheizung durch Luft-Wasser-Wärmepumpe, Zelglistrasse 5